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En raison de l’épidémie de Covid‐19 et des mesures sanitaires à observer, cette réunion est organisée 
en audioconférence dans le cadre du télétravail. 

 
 

Personnes connectées : Boris Popov, Claudio Giganti, Jacques Dumarchez, Mathieu Guigue, Adrien 
Blanchet 
Jean‐Marc Parraud, François Toussenel, Eric Pierre, Yann Orain, Diego Terront 

 
 
 

I. Infos générales / Boris Popov 
 
La direction du LPNHE a demandé aux différents groupes d’envisager un plan de continuité 
d’activité (PCA) si un nouveau confinement devait intervenir. La réponse du groupe Upgrade-
T2K a été transmise à Rémi Cornat, à savoir que seul Jean-Marc serait susceptible de se rendre 
au labo pendant cette période, à raison de 1 jour/semaine ou plus si nécessaire. 
 
 

II. Contribution du LPNHE ‐ électronique / Jean‐Marc Parraud 
 
Infos de Ouestronic : le premier lot de 36 cartes FEC de série a été entièrement câblé concernant 
les composants CMS. Il leur reste les composants traversants à câbler manuellement 
(connecteurs, plots de tests). Suivront les tests optiques et les tests Takaya. La prévision que ce 
premier lot soit prêt pour débuter les tests fonctionnels en 2éme quinzaine de mars, tient 
toujours. Une date précise pour amener le banc de tests n’a pas été envisagée pour le moment. 
 
Suite aux discussions que François avait eu avec Eric Delagnes (Irfu), Jean-Marc a commencé les 
modifications du banc d’injection des pulses pour les mesures de crosstalk au labo. Cela devrait 
être prêt la semaine prochaine (12 mars). 
 
Le montage de test des FEC par une alimentation externe (vs alimentées par le connecteur FEM) 
avait été ramené de chez Ouestronic fin janvier pour modification. Julien Coridian nous a 
« découpé » un bout d’une ancienne carte maquette-FEC pour pouvoir injecter le signal 
« Fec_power_enable » via un connecteur Hirose, nécessaire au fonctionnement de la carte FEC. 
Ce montage devrait être prêt la semaine prochaine (12 mars) et pouvoir ensuite être amené 
chez Ouestronic avec le banc de tests fonctionnels des polonais. 
 
Banc de tests fonctionnels FEC : Diego a installé la nouvelle version du soft des polonais, 
comprenant une limite basse d’acceptation des piédestaux (fixé à 3,5 pour le moment). Cette 
modif a ét faite sur le PC fixe, il faudra faire de même sur le laptop. 
Suite à des tests récents sur la carte FEC actuellement en place sur le banc, il apparaît un 
message d’erreur récurrent sur le chip After n°03. Ce problème est peut-être dû aux essais de 
crosstalk qui avaient été réalisés sur cette carte en décembre, après une possible fausse manipe. 
 
Denis Calvet (Irfu) nous a fourni les fichiers updatés des firmwares des cartes FEM, TDCM version 
finale et TDCM version kit-Enclustra. Outre la modification de la fonction de transfert du courant 
de mesure de la FEC, Denis a apporté d’autres modifications qui n’étaient pas prévues. Boris 



pense que ce sera plus simple de ne pas toucher aux firmwares existant sur nos cartes, et de 
reporter la modification de la fonction de transfert du courant de mesure de la FEC sur le soft 
des polonais. 
 
Jacques s’est proposé pour transcrire en français la notice d’utilisation du banc de tests, à fournir 
à Ouestronic. 
 
Fichier de tests Takaya : Ouestronic utilisera l’ancien fichier (pré-série) formaté par Laudren, 
dans lequel ils modifieront manuellement les valeurs des composants passifs qui ont changé. De 
cette manière ils n’ont pas besoin de faire traiter notre nouveau fichier par Laudren. 

 
 

III. Contribution du LPNHE – mécanique / Yann Orain 
 
La fabrication des capots-FEC au LPNHE est terminée. Yann a pu les contrôler rapidement de 
visu. Boris souhaiterait leur attribuer un numéro de fabrication, ainsi que pour la suite de la 
production : Yann pense que c’est faisable au labo. 
 
Fabrication des capots-FEC chez Chanteloup-Associés : pas de nouvelles cette semaine. Il faudra 
leur proposer que nous allions récupérer la 1ère fabrication chez eux → Yann. 
Il sera ainsi possible de pouvoir discuter avec eux de la production à venir, avec une deadline de 
l’ensemble de la production pour septembre 2021. 
 
Une question se pose de savoir si les 16 premières cartes FEC devront être montées ou non avec 
leur capot respectif avant de les expédier, et si elles doivent être envoyées à Saclay ou au CERN 
pour montage sur la 1ère ½ TPC. 
 
 

IV. Contribution du LPNHE – informatique / Diego Terront 
 
Diego a repris ses développements sur Linux embarqué depuis son retour de congés. Le pricipe 
d’utiliser OpenAmp pour la communication entre CPU fonctionne correctement et semble une 
bonne option. 
Il faudra reprendre contact avec Denis Calvet dans le but d’avancer sur les travaux déjà envisagés 
en commun. 
 
 

V. AOB 
 
La prochaine réunion interne est programmée pour vendredi 12 mars 2021 à 10h00.  

 
 
 


